8 Piéces
340 m?
Réf. 83123316
4 450 000 €

St-Raphaél

Maison a vendre (83700)
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Anthéor: entre Cannes et Saint-Tropez, emplacement unique avec
acces direct a la mer pour cette villa "Belle-Epoque" somptueusement
rénovée il y a quelgues années, offrant une superbe vue mer
panoramique.D'une surface habitable d'environ 262 m2, la villa
comprend trois chambres en suite et un bureau, un vaste séjour de 70
m2 et un studio indépendant.Le terrain paysagé d'environ 730 m? et
n'offrant aucun vis-a-vis, comprend différentes terrasses, une piscine,
un solarium et un acces direct a la mer.L'ensemble a beaucoup

d'allure, unique sur la Riviera, tel un joyau dans son écrin attendant son

Anthéor: between Cannes and Saint-Tropez, a unique location with direct access to
the sea for this "Belle-Epoque” villa, sumptuously renovated a few years ago and
offering superb panoramic sea views.With around 262 sgm of living space, the villa
comprises three en suite bedrooms and a study, a vast 70 sgm living room and an
independent studio.The unoverlooked landscaped grounds of around 730 sgm
include a large terraces, a swimming pool, a solarium and direct access to the
sea. The elegant property has a lot of character, unique on the French Riviera, like a
jewel in its setting waiting for ...
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